
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

НАА
КОММУНИЗМА

Орган гарвлскоге комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

Год издани На предприятиях и стройках города ширится 

предмайское социалистическое соревнование. 

Претворяя в жизнь взятые обязательства, трудя

щиеся соверш енствуют организацию труда, нара

щивают выработку, повышают культуру произ

водства.
П ев* 15 Езв

НАША ИНТЕЛЛИГЕНЦИЯ
Величественные задачи наме

чены перед всем советским наро
дам двадцатым съездом Коммуни
стической партии. В решении 
нтих задач большое место принад
лежит нашей советской интелли
генции. Плечом к. плечу с рабо
чим классом и колхозным кресть
янством идет навстречу комму
низму советская интеллигенция: 
врачи и учителя, инженеры и
техники, архитекторы и худож
ники.

За годы советской власти Ком
мунистическая партия и рабочий 
класс нашей страны вырастили 
замечательных специалистов во 
всех отраслях науки и техники, 
создали интеллигенцию нового 
типа.

Особенно возрастает роль ин
теллигенции сейчас, когда наш 
народ борется за выполнение за
даний шестой пятилетки, широко 
используя на всех участках тру
дового фронта замечательную на
шу технику. Для того, чтобы ов
ладеть этой техникой, выжать из 
не& все, нужны высококвалифи
цированные кадры, подлинные 
мастера своего дела.

Серьезные задачи поставлены 
XX съездом КПСС перед работни
ками народного образования, 
здравоохранения, культуры и ис
кусства,

В нашем городе работает боль
шой отряд советской интеллиген
ции: учителя, инженеры, техни
ки, юристы, специалисты других 
профессий. Многие из них при
ехали сюда, когда город только 
начинал строиться, и не было 
здесь ни асфальтированных улиц, 
ни благоустроенных квартир. Но 
это не остановило советских пат
риотов. Засучив рукава, они 
вместе с первыми строителями 
приступили к сооружению пред
приятий и города. И, когда требо
валось, техник становился мон
тажником, учитель брал теодолит 
и планировал улицы, проспекты, 
дома. Многие в эти дни стали ка
менщиками, малярами, плотника
ми.

С тех пор прошло семь лет. Не
узнаваемо вырос город и стал од
ним из крупнейших промышлен
ных городов нашей области. И в 
каждом достижении, в каждом ус
пехе строителей и эксплуатацион
ников видна доля труда, вложен
ного интеллигенцией нашего го
рода. Недаром, многие представи
тели интеллигенции пользуются

среди горожан заслуженным ува
жением и почетом. Трудящимся 
города широко известны имена 
учительницы семилетней школы 

5 Нины Семеновны Батрако
вой, врача-окулиета Алятнна,
врата-терапевта Гудковой н дру
гих.

Многие из представителей ин* 
теллигенции облечены высоким 
доверием народа и являются де
путатами городского Совета. Сре
ди них заведующая аптекой
т. Терлецкая, главный инженер
т. Фридман, инспектор по детса
дам т. Макаревич, инженер-эко
номист т. Большакова и другие. 
Они хорошо справляются со свои
ми депутатскими обязанностями, 
чутко прислушиваются к голосу 
избирателей, ведут большую об
щественно - политическую рабо
ту. Врач т. Алятин является чле
ном общества по распростране
нию научных и политических 
знаний. Он частый гость на пред
приятиях нашего города с лекци
ями по медицинским вопросам. 
Учителя русского языка и лите
ратуры тт. Елина, Усова, Берент 
выступают перед трудящимися с 
лекциями и докладами на литера
турные и педагогические: темы,
ведут агитационную работу в кол
лективах, активно участвуют в 
жизни различных общественных 
организаций города.

Советский интеллигент —  это 
не только всесторонне образован
ный человек, но и активный об
щественный деятель, человек с 
высокими моральными требовани
ями и вкусом. Однако, не секрет, 
что среди интеллигенции города 
есть еще люди, не обеспечиваю
щие вверенного: им участка рабо
ты, уклоняющиеся от обществен
ных поручений.

Советский интеллигент обязан 
быть примером в труде, в быту и 
общественной работе, смело под
держивать все новое, передовое.

Наша интеллигенция кровно 
связана с народом, беспредельно 
предана его интересам и полна 
неиссякаемой веры в торжество 
всепобеждающих идей марксизма- 
ленинизма. Эти замечательные 
качества воспитаны в ней Ком
мунистической партией.

Под руководством партии со
ветская интеллигенция и впредь 
будет успешно решать грандиоз
ные задачи, которые поставлены 
перед нею XX съездом КПСС.

Обязательства коллектива 
теплового/района

Н овых производственны х 
успехов добился коллектив 
1-го теплового района уп
равления энергосистемы.

Н а  нескольких объектах  
своими силам и  см онтирова
ны новые трубопроводы , ус
тановлены  автоматические 
клапаны .

Успешно проведены за п л а 
нированны е ремонтные р або 
ты, изготовлено сверх п л а
на 20 автоматических к л а п а 
нов. В клю чивш ись в пред
майское соревнование, кол

лектив района о б язал ся  з а 
верш ить месячный план  на 
два  дня раньш е, к 28 апреля.

В соревнований смен впе
реди идет см ена деж урного  
инж енера т. Б аузек ,

С истематически перевы пол
няет свои задан и я  бригада 
слесарей, во згл авляем ая  м а 
стером т. Труханины м. З а  
хорош ие производственны е 
показатели  ей присуж ден 
переходящ ий вымпел.

М , Александров.

Трудовые успехи строителей
Хорошо поработали строители 

первого участка, руководимого 
тов, Литвйнцевым (3-й строи
тельный район), в минувшем ме
сяце. Мартовский план выполнен 
на 125,7 процента. Особенно сле
дует отметить передовое прораб
ство Поперева, занятое на строи
тельстве объектов завода метал
локонструкций и электростанции. 
Тов, Поперев сумел добиться от
личных успехов по всем показа
телям. Выполнив квартальный 
план на 150 процентов, его не
большой, но дружный коллектив 
в марте дал почти два месячных 
задания.

Выполнило месячный план про- 
рабство т. Пронько, занятое на 
возведении цехов центрального 
бетонного завода и ведущее теп

лотрассу от теплоэлектростанции 
до цементного за;вода,

В соревновании за досрочное 
выполнение производственных 
планов десятки рабочих оспари
вают первенство. Почти по две 
нормы за квартал выполнили 
плотники Посудников, Прокопьев 
и Шленко, бетонщики Белогу
ров и Плужников, маляр Максю- 
та, каменщик Гаврил юк, ме
ханизаторы Еачур, Сущевский 
Белый, Федосеев, Захаренко 
и многие другие.

Соревнуясь за достойную встре
чу всенародного праздника тру
дящихся —  Первое мая, коллек
тив участка решил задание четы
рех месяце® выполнить досрочно 
— 28 апреля и дать сверхплано
вой экономии 20 тысяч рублей.

Продукция нового завода
Включаясь в соревнование в 

честь Первото Мая, коллектив за
вода решил в апреле выдать не 
менее 300 кубометров изделий 
сверх плана. Слово шлакоблочни- 
ки держат с честью. На 8 апреля 
ими изготовлено более 200 кубо
метров бетонных дорожных плит.

Коллектив эксплуатационни
ков завода крупных шлакоблоков 
строительства, руководимый т. 
Янушковсвим, все в больших 
масштабах использует производ
ственные площади в строящемся 
заводе. В марте впервые они вы
дали 260 кубометров дорожных 
плит.

Краснознаменный  
участ он

Переходящее Красное знамя по
строечного комитета и политорга- 
на строительства за март вновь 
оставлено за отделочным участ
ком, где начальником т. Удот, 
выполнившему месячный план на 
159 процентов.

Успех отделочников не случа
ен. Это результат хорошей орга
низации работ, целенаправленно
сти всего коллектива.

С момента организации участ
ка прошло полгода. Все это время 
отделочники работают рентабель
но, только за последние два меся
ца они сэкономили 50 тьгсяч руб
лей.

Оправдала себя на практике 
организация специализированных., 
прорабств. Каждое прорабство 
выполняет определенный цикл 
работ вместе с закрепленным за 
ним коллективом рабочих. К при
меру, прорабство т. Зорянко ведет 
штукатурные работы, прорабст
во т. Финка —  малярные. Всего 
на участке четыре прорабетва.

По примеру строителей 1-го 
района отделочники создали ком- ■ 
плексные бригады, которые так
же оправдали надежды коллекти
ва. Наряду с комплексными, вы
сокой выработки добиваются 
бригады штукатуров, которыми 
руководят тт. Ипполитов и Горя- 
нов, маляры бригады т. Прахта и 
другие.

В дни работы XX съезда уча
сток брал обязательство досрочно 
сдать в эксплуатацию дом М» 13 
и детские ясли. Слово свое отде
лочники сдержали. В феврале и 
марте участок сдал три жилы? 
дома сверх плана.

М. Михайлов.

В механосборочном цехе ро- 
монгномеханического завода вы 
соких производственных п оказа
телей в предмайском социалисти
ческом соревновании достигав?1 ' 
токарь - комсомолец Владимир 
Чернышев.

Ежедневно он выполняет свои 
задания, за хорошую работу за 
несен на цеховую Доску почета.

Н а  сним ке: токарь В. Черны 
шев за работой.

Н едавно перед началом  
вахты  был зачитан  при каз 
директора теплоэлектро
централи о  награж дении  
Г аврии ла И вановича за 
честный долголетний труд 
на производстве. Е м у о б ъ 
явл ял ась  благодарность 
по ТЭЦ , вы дан а д ен еж н ая  
премия.

В етерана производства 
от всей душ и поздравил  
начальник цеха т. Р аспе- 
реза , товарищ и по работе 
пож елали  ему новых ус
пехов в труде, долгих лет 
ж изни.

С луш ал Гавриил И в а 
нович эти слова, и светло 
было у него1 на душ е, хо
телось работать  ещ е луч 
ше, сделать для родного 
коллектива, родной стр а
ны ещ е больш е.

П . А ндрианов, 
секретарь партийной 
организации котель
ного цеха.

хАлёЪи, шесФп&й п&шшшшСи,

Дежурный гидрозолоудаления 
Г. И. Бородин

З а  плечам и у Г аврии ла 
И вановича Б ородин а м но
гие годы. С уровы е м орщ и
ны избороздили его лицо, 
но гл аза  см отрят  молодо, 
с задоринкой.

М ного воды утекло  в р е 
ках... К ем  ем у только  не 

приходилось бы вать: в 
юности крестьянствовал, 
работал  грузчиком, лесо 
рубом, был рядовы м  сол
датом  в первой мировой 
войне, участвовал  в рево
лю ционных собы тиях 1917 
года. Е щ е р аз  приш лось 
ему отстаивать свободу 
своей Родины  в годы В е
ликой О течественной вой
ны.

Семь лет назад он начи

нает работу  в наш ем горо
д е  золы циком  энергопоез
д а  №  50. В 1952 году при
ш ел на теплоэлектроцен
траль.

Д еж урны й гидрозоло
удален ия —  это не веду
щ ая  проф ессия на ТЭ Ц , 
но и от  нее, к ак  и от всех 
других, во многом зависит 
норм альн ая  р або та  тепло
электроцентрали. Гавриил 
И ванович  здесь стал  м а 
стером  на все руки, осво
ил все рабочие места, 
вклю чая и долж ность 
старш его золы ци ка.

З а  свой безупречный 
труд  стары й производст
венник не р аз  заносился 
на Д оску  почета.



Партийная жизнь 
Без знания дела

Важному объекту— всестороннее внимание

Неда-пно партийный комитет 
ведущего предприятия поставил» 
на повестку дни очередного з а е 
дания вопрос о работе коллектива 
цеха контрол],но - измерительным 
приборов.

Подготовкой вопроса в течение 
длительного времени нанималась 
группа инженерно - технических 
работников. Она- детально позна
комилась с работой коллектива, 
подробно изучила недостатки в 
его деятельности и структуре.

С докладом о работе цеха КИП 
на заседании парткома выступил 
г. Карпедь. Докладчик, рассказав 
о деятельности коллектива, отме
тил, что в значительной степени 
.цех был предоставлен самому ое- 
Гй>, пак. как главный инженер 
т. Яроиояов, которому он фор
мально подчинен, не находил вре
мени вникать в дела цеха, ин-
тересоваться его работой.

Серьезным недостатком цеха
контрольно - измерительных при
боров является непродуманноеть 
его структуры. Несмотря на ряг 
приказов и указаний Министер
ства и Главка, этот вопрос, нч 

' протяжении ряда лет до конца, не 
решается.

. Тов. Карпель также остановился 
на необходимости создать на пред
приятии конструкторскую группу 
по измерительным приборам, уси
лить внимание цехам КИП на за
водах, улучшить материально- 
техническое снабжение.

Ряд примеров невнимания к 
нуждам коллектива привел в 
своем выступлении начальник 
цеха КИП т. Пинхусович. Он гово
рил о том, что заместитель н а 
чальника предприятия т. Фила
тов не помогает, цеху решить во
прос с кадрами, в течение дли
тельного времени не имеется воз
можности подобрать руководите
лей некоторых отделений щ  чис
ла инженеров. Мало того, отдел 
кадров без согласия цеха уволил

хорошего специалиста по ириоо- 
рам.

Из рук вон плохо поставлено 
материально - техническое снаб
жение. Из 800 наименований за
пасных частей цех получил из 
треста только 200, из 700 
наименований материалов —  
только 145.

— Мы являемся хозяевами зда
ния,— говорит т. Иинхусович,— в 
котором до 800 квадратных мет
ров площади занимают посторон
ние организации, не имеющие 
никакого отношения к цеху.

Обсуждение работы цеха конт
рольно - измерительных приборов 
показало, что некоторые руково
дители предприятия формально 
относятся к своей . работе. Так. 
например, когда заместителю н а 
чальника управления т. Филато
ву задали вопрос, как он думает
в дальнейшем помочь цеху КИП
кадрами, т. Филатов заявил: -

—̂ Специалистов у нас нет, и 
мы не только не сможем помочь 
цеху, но даже, наоборот, заберем 
часть кадров на другие предприя
тия.

Это выступление выглядело 
весьма неубедительным. В то 
время, когда т. Филатов заявляет 
О невозможности укрепить цех 
КИП кадрами, на базе оборудова
ния двух специалистов по при
борам «за невозможностью ис
пользовать по специальности» пе
ревели в нормировщики. Резонно 
также подсказали присутствую
щие на заседании т. Филатову, 
что не обязательно ждать «манны 
е неба», а можно перевести в цех 
КИП часть инженеров-электри- 
к-ов, которым значительно легче, 
чем другим освоить яту специаль
ность.

Несерьезным было и выступле
ние управляющего трестом мате
риально - технического снабже
ния т. Саакова. Недостатки в ра
боте- треста он пытался оправдать 
тем, что: «Мы ничего не понимаем

в приоорах, у нас нет специали
стов этого дела»,..

Члены партийного комитета 
были вправе ожидать от такого 
руководителя, как т. Финенко, 
зрелой оценки создавшегося поло
жения, конкретных предложений 
пс улучшению работы одного из 
важных участков производства.

К сожалению, выступление 
т. Фи не н ко было странным и не
последовательным. В дни, когда 
вся страна настойчиво работает 
над воплощением в жизнь Дирек 
тив IX  съезда партии, в которых 
большое внимание уделяется во
просам автоматизации, т. Финен- 
во рассуждал о «моде на автома
тизацию», о каких-то «воздуш
ных проектах» и т. д.

Тов. Финенко обрушился на ра
ботников цеха контрольно1 - изме
рительных приборов с огульным
обвинением в -плохой работе (в то 
время, когда коллектив последние 
месяцы неоднократно занимал 
первое место в соревновании це
хов своей группы).

Неудивительно, что выступле
ние т. Финенко не удовлетворило 
присутствовавших на заседании, 
и, как выразился один из вы
ступивших, прозвучало, как 
«пустое сотрясение воздуха».

Главный инженер предприя
тия т. Ярополов явился на засе
дание партийного комитета толь
ко к концу. Оказалось, что он не 
знаком с материалами, поставлен
ными на обсуждение, и присутст
вовал на заседании как посторон
ний наблюдатель.

Если партийный комитет пред
приятия намерен воплотить и 
жизнь намеченные мероприятия, 
ему следовало бы подробнее заин- 
терееоватыУ1 стилем руководства 
некоторых ответственных работ
ников, слова и заверения которых 
о-снованы не на реальных фактах, 
а на весьма поверхностном зна
нии дела.

А. Терлецкий.

Директивами IX  съезда КПСС 
в шестой пятилетке предусматри
вается завершить в нашем городе 
строительство нефтеперерабаты
вающего завода, ввод в действие 
которого имеет большое пародно- 
хозяйственное значение.

Как же выполняется это ответ
ственное задание партии и прави
тельства?

Еще в прошлом году коллектив 
З-го стройрайона начал сооруже
ние ряда цехов завода, однако до 
сего времени руководство управ
ления не уделяло этому объекту 
должного внимания. Положение, 
создавшееся на площадке, внуша
ет серьезную тревогу за соблюде
ние сроков ввода завода в экс
плуатацию.

Одна из основных причин НИЗ
КИХ темпов строительства —  не
удовлетворительное матерпально- 
техничеок-ое снабжение. Совер 
шенно недопустимым является 
тот факт, что строительные мате
риалы участку т. Никольского, 
который ве-дет здесь работы, вы
даются в последнюю очередь и и 
недостаточном количестве. Бетон, 
как правило, подается только к 
концу рабочего дня или в лучшем 
случае после обеда. Аналогичная 
картина, и с раствором для кир
пичной кладки. Все это приводит 
к тому, что рабочая сила, заня
тая на сооружении завода, 
60— 70 процентов времени про
стаивает, потом начинается 
штурмовщина со всеми -вытекаю
щими из нее последствиями. Так. 
многие стены зданий имеют боль
шие отклонения от вертикали и 
горизонтали, а на одном из объек
тов стены дали трещины по все
му периметру здания,

Не лучше обстоит дело и с воз
ведением фундаментов под обору
дование. Многие из них выполне
ны с отклонением от технических 
уеловий, закладные части не. со
размерны чертежам.

Отсутствие плановости в веде
нии работ, задержка деталей из 
сборного железобетона привели к

тому, что 19 начатых кирпичной 
кладкой объектов не поднялисг- 
еще выше первого этажа, при ра
циональном ведении работ они 
могли иметь гораздо большую сте
пень готовности, что дало бы воз
можность предоставить фронт ра
бот монтажникам. В дальнейшем 
такая бессистемность в ведении 
работ может привести к срыву 
сроков сдачи объектов в эксплуа
тацию.

Более организованно ведут ра
боты на площадке монтажные 
организации. Успешно выполняет 
задание но монтажу резервуаров 
второго и третьего парка коллек
тив участка, которым руководит 
т. Павловиче® ('«Стальконструк- 
ция»), В течение 1-го квартала 
закончены монтажом шесть ре
зервуаров, в стадии завершения 
еще шесть резервуаро-в. Ведется 
подготовка к развертыванию мон
тажных работ на- двух парках.

Неплохо развернули работы 
монтажники участка, где началь-' 
ником т. М итичук (А.МУ-2). За 
'короткий срок они установили 
всю те-плообменную аппаратуру, 
приступили к обвязке трубопро
водами. Начат монтаж холо-диль- 
но - конденсаторной аппаратуры, 
емкостей и де-гидраторов.

Силами строительно - монтаж
ного управления «Союзтепло- 
строй» в этом году смонтированы 
три печи, В двух уже начата 
кирпичная кладка. Начата монта
жом 4-я печь и участок т. Жу- 
равкова обязался закончить ее к,
1 мая.

Достижения монтажников были 
бы еще более ощутимы, если бы 
строители предоставили им широ
кий фронт работ.

Строительство нефтеперегонно
го завода- —  большая государст
венная задача, решать ее надо це
леустремленно, творческими уси
лиями строителей и монтажни
ков.

директор
завода.

Я, Корнеев,
нефтеперегонного

Лекции для трудящихся
В лекционном зале Дворца 

культуры проводится цикл лек
ций по материалам XX съезда 
Коммунистической партии. Жи
вой интерес У слушателей вызва
ла лекция члена общества по рае- 
нро-етранению научных и поли
тических знаний т. Старновского

на тему: «Распад колониальной 
системы империализма». На лек
ции присутствовало 130 человек. 
Лектору было задано много воп
росов.

Только силами общества по ма
териалам XX -съезда будет прочи
тано 40 лекций.

У маленьких граждан
—А сейчас, дети, я  сыграю 

д ругу»  песню. Вы послушайте
её внимательно и ответьте на
два вопроса: «К ак она назы вает
ся и кто ее написал?»

Георгий Константинович трога
ет клавиш и. К расивая, стройная 
мелодия разливается но комнате. 
Когда она кончается, много не
терпеливых детских рук подни
мается вверх. П о просьбе музы 
кального воспитателя на первый 
вопрос отвечает м ал ьч и к :

— Эта песня называется «Ж а
воронок».

— Молодец, Сережа. Садись. А 
теперь скажите, кто написал м у
зы ку к этой песне?

Опять поднимаются руки. Но... 
ответ неудачен. Дети смотрят на 
смущенного товарищ а и улы 
баются. Они хорошо знают, что 
«Ж аворонка» написал не Глин
нов, а Глинка, но м олчат; дис
циплина! Воспитатель обращ ает
ся к  девочке. Она бойко дает п ра
вильный ответ.

— Теперь скаж ите, кто такой 
Глинка? Чей он композитор? Кто 
назы вается композитором?

Дети отвечаи?т с увлечением. 
Также о увлечением оня поют,
г п и ц у к г г . Л ю б я т  м а л ы ш и  ,М \'ЗЫ
кальные занятия. Ждут их с не- 
терпением,

Идет занятна по счету. Воспи 
тательница знакомит детей с1 
цифрой «9>>. Они уж е научились; 
из груды камуш ков отбирать де
вять штук. Сосчитали домики, 
которые сами недавно делали. И:: 
тоже девять.

— А теперь давайте поиграем! 
— предлагают им. — Игра назы 
вается «Молчанка». Перед каж  
дым из вас девять камушков. 
Сделайте так. чтобы их осталось 
восемь.

Дети вклю чаю тся в игру, а 
воспитатель в это время наблю
дает, кто как  усвоил задание.

П риходят они на занятия по 
рисованию. Им дается конкрет
ная тема: «Моя мам а и я». К ако ; 
му малыш у неинтересно нарисо
вать себя, да еще рядом с мамой! 
Дети берутся за  карандаш и. Они 
хорошо, правильна соблюдают 
пропорции, 6 чем и состоит зада
ча, П равда, такие трудные зада
ния могут выполнить только 
старшие. Но: подготовка к  этому 
ведется с младш ей группы. В три 
года детей начинаю т учить п ра
вильно сидеть, держ ать к аран 
даш , оообое внимание уделяется
работе над речью. За каждым ре
бенком, который не произносит
ТОТ ИЛИ ИВОЙ звук, ведется по
стоянное цяблюдетгв. Таким де

тям  даю тся специальные упраж 
нения.

А  труд? Он здесь в почете. В 
средней группе стоит большой 
ящ ик, В нем зеленеет лук. О ка
зывается, малы ш и едми его поса 
дили, вырастили и уж е рдели  на 
кухню  урожай, получйв взамен 
вкусные пироги.

Но вот полдня прожито. П оза
ди занятия, прогулки, игры. Н а
ступает время обеда, а потом час 
отдыха. Дети аккуратно склады 
вают одежду на стульчики И ло
ж атся  в постели.

Мы идем по притихш им спаль
ням, по опустевшим коридорам. 
Кругом чистота, уют. Во йсем 
чувствуется хозяйский глаз и ста 
рательные, умелые руки.

Теперь, когда в детсаде тиши
на, мы получаем возможность По- 
знакомиться и побеседоаята с 
воспитателями. Старшую группу 
ведут тт, Хааганв п Удович, Вот- 
пятатели средней группы—тт. По

повиченко и Хохлова. Они рас
сказы ваю т нам о своем большом 
труде, о целях, которые ставят пе
ред собой, о средствах их дости
ж ения, об удачах и трудностях.

Воспитать в ребенке лучш ие че
ловеческие качества, привить ему 
любовь к  труду, развить в нем 
художественный вкус, фантазию , 
память, научить его быть дисци
плинированным, — да разве пе
речислишь весь объем дела во
спитателя детского сада. Чтобы 
вея  эта огромная работа протека
ла нормально и правильно, заве
дую щ ая О. А. Демченко много 
внимания уделяет повышению 
квалификации своих работников.. 
Сама она посвятила всю свою 
ж изнь воспитанию маленьких1 
граж дан, и теперь богатый опыт 
и обширные знания стремится пе
редать другим. Она часто бывает 
на занятая* в разных группах. 
Ее тактичные и деловые замеча-

На снимке: в детском саде
К  1 гороно. Воспитательниц;! 
Екатерина Ивановна Шмулевич 
проводит занятия г, младшей 
группой.

ния многому научили воспитате
лей.

Средняя группа, по их словам, в 
начале года бы ла невозможной. 
Дети не слуш ались, капризнича
ли, трудно было их организовать 
во время занятий. Поповиченко и 
Хохлова терялись, не знали, как  
поступить, ш ли за советом к  Оль 
ге Андреевне и находили его. 
Сейчас детей средней группы не 
узнать.

На педагогических советах по
ставлены и обсуждены тгмы: 
«Методика проведения работы в 
живсм уголке», «Методика прове
дения прогулок», «Методика раз
вития движ ения у ребенка», «Ме
тодика работы над передачей об
раза в рисунке». Эти беседы про 
ведены самими воспитателями. 
Обычно после такой беседы вое 
питатель дает открытый урок. Но 
труд коллектива работников дет
сада не будет полноценным и з а 
вершенным, если воспитание ре
бенка не продолжится в семье. 
Родителей приглаш аю т посещать 
занятия, детские праздники.

Интересно прошла встреча 
коллектива детсада с родителя
ми, на которой был поставлен до
клад т. Х аминой .«Воспитание 
вежливости, послуш ания и п рав
дивости у детей». Н а встрече 
было много вопросов и хороших 
высказываний.

Вое усилия коллектив прилага
ет к тому, чтобы хорошо подгото
вить детей к  школе.

Bi
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Д Л Я  Б Л А Г А  СОВЕТСКОГО ЧЕЛОВЕКА

По Директивам XX съезда КПСС 
205 миллионов квадратных метров

В шестой пятилетке долж ны  быть построены 
ж илые дома общей площадью около 205 милли
онов квадратны х метров. Это почти вдвое боль
ше, чем в пятом пятилетии.

Больш ая ответственность лож ится на совет
ских архитекторов. И х обязанность — обеспе
чить стройки высококачественной проектной до
кументацией, учитываю щей новейшие достиж е
ния науки и техники. Предстоит решить серьез
ную задачу— в 1956 —1957 годах перейти к 
строительству ж илищ но-граж данских зданий по 
типовым проектам. Такой массовый тип зда
ния, как  жилой дом, долж ен быть прежде всего 
поставлен на конвейер.

Значительная работа по типизации ж илы х 
домов уж е проделана. Все разнообразие к вар 
тир, применявшееся в различны х районах СССР, 
сведено сейчас к  небольшому количеству типов, 
как  называемой унифицированной серии.

Н а основе этих унифицированных серий раг- 
работаны серии типовых проектов четы рех— п я
тиэтаж ны х домов. К аж д ая  серия состоит всего 
из трех—-пяти; типов здании.

Предусмотрено' также перевести магазины  из 
первых этаж ей ж илы х домов на самостоятель
ные участки. Это создаст Жителям и торговым 
работникам больше удобств. Во дворе не будет 
складов, движ ения автомашин.

В новых домах долж но быть как  можно 
больше малометраж ны х квартир, рассчитанных 
на одну семью. Ж изнь показывает, что лучш е 
всего строить малометраж ны е квартиры из од
ной—двух комнат. Д ля семей в 5 — 6 человек 
надо проектировать трехкомнатные и четырех
комнатные малометраж ны е квартиры.

Сейчас объявляется конкурс на разработку но
вых типов домов с небольшими квартирами. В 
них следует предусмотреть все необходимые 
удобства для  жильцов. Вместе с тем средняя 
стоимость такой квартиры  не долж на превышать 
стоимости ж илой площ ади, приходящ ейся на од
ну семью в обычных домах.

Новые квартиры  надо проектировать со 
встроенной мебелью. Это выдвигает серьезные 
задачи  перед работниками мебельной промыш 
ленности. И мею щ аяся сейчас в продаж е мебель 
по своим габаритам не подходит для маломет
раж ной квартиры, да и стоит она дорого.

К омплексная застройка по типовым проектам 
потребует нового подхода к  планировке ж илы х 
кварталов. П риш ло время критически пересмот

реть традиционный прием «коридорной» заст
ройки, когда из домов на улице образуются свое
го рода коридоры. Н адо шире применять так  на
зываемую «пространственную» застройку, свобод 
ные приемы планировки, предусматривающие 
максимум удобств для  населения. П ри таких 
приемах планировки можно создавать раскры 
тые дворики, устраивать перед домами палисад
ники, добиваться наилучш ей освещенности квар 
тир. Эти задачи  архитекторам необходимо ре
шить в тесном контакте со строителями.

Нам предстоит не только создавать новые го
рода, но и улучш ать старые. В этом отношении 
чрезвычайно важное значение имеет указание 
товарищ а Х рущ ева в отчетном докладе Ц К  
КПСС на_ХХ съезде партии о создании городов- 
спутников. Города-спутники в промышленном 
отношении составят единую кооперированную 
систему с промышленной системой основного 
города. Они помогут такж е оздоровить многие 
районы крупных городов (Москвы, Ленинграда, 
Киева, Х арькова, Свердловска) за счет вывода 
предприятий, загрязняю щ их воздух и наруш аю 
щ их нормальные транспортные внутригород
ские связи.

А рхитекторам предстоит решить еще одну 
оздоровительную задачу — более решительно 
вводить в тело города зеленые артерии.

Следует позаботиться о более четкой струк
турной организации самой городской террито
рии. В каж дом  ж илом комплексе долж ны  быть 
все учреждения, необходимые для  удовлетворе
ния повседневных потребностей жителей. Такой 
жилой комплекс (размером 40—50 гектаров), 
ограниченный общегородскими улицами, должен 
быть защ ищ ен от проникновения вглубь его го
родского транспорта. Н адо сделать так , чтобы 
ш кольники могли, не пересекая городские м а 
гистрали, попадать в ш колу; чтобы домохозяй
ки могли сдать белье в стирку, не пользуясь 
городским транспортом; чтобы молодежь имела 
свои спортплощадки, катки , сады отдыха и т. п.

Такой принцип застройки создаст в то ж е вре
мя самы е благоприятные условия для примене 
ния типовых проектов и внедрения скоростного 
поточного метода строительства. Черты подоб
ной организации ж илой застройки уж е можно 
Еидеть в районах ю го-запада столицы, а такж е 
в Сталинграде, Ангарске, Запорожье.

М. Шаронов, 
секретарь правления Союза архитекторов СССР.

Для энергетиков Ангарска
В этом году для работников 

теплоэлектроцентрали Ангарска 
начнется сооружение клуба со 
зрительным залом на 500 мест. 
Это будет один из лучших клубов 
области. На его строительство бу
дет израсходовано свыше пяти 
миллионов рублей.

Строительство клуба развер
нется в северо-западной части го
рода. Красивое по своей архитек
туре здание, замкнет проспект 
им. Кирова.

Клуб войдет в эксплуатацию в 
1957 году.

I ПОЕЗД-УНИВЕРМАГ
КРАСНОДАР. На станции Ли

нейная остановился поезд. На де
сяти его вагонах надписи: «Пром
товары», «Мебель», «Хозяйствен
ные товары», «Керосин». Это 
прибыл совершающий свой оче
редной рейс универмаг на колесах 
орса Краснодарского отделения 
Северо - Кавказской железной до
роги.

В магазине —  широкий выбор 
товаров. Железнодорожники и 
жители примыкающих к желез
ной дороге станиц имеют возмож
ность приобрести здесь шелковые 
и шерстяные ткани, обувь, одеж
ду, сахар и кондитерские изде- 
шя ,еоль, спички, табачные изде- 

мебель, посуду, керосин.

В наш ем городе с каж ды м  годом все 
больш е расш иряется сеть культурно-бы то
вых учреж дений, торговых предприятий.

Н а  снимке: 1) В новом читальном зале 
городской детской библиотеки. 2) В о т 
делении подарков м агази н а  №  18. П р о 
давщ и ц а А. Е. Костевич п редлагает  поку
пателям  поступивш ие новинки. 3) В ком 
нате отдыха ночного проф илактория пред
приятия.

На газовой магистрали
СТАВРОПОЛЬ. Н а головном 

участке газопровода Ставрополь 
— Москва началась продувка ма 
гистральных труб. После того, 
как  в коллекторе давление до
стигло 20 атмосфер, газ был про
пущен по трассе от села Изобиль 
ного до хутора Лиманского. За'-

тем был пущен ерш — огромная 
стальная щ етка весом в .четверть 
тонны. Подгоняемый газом, он с/ 
огромной скоростью промчался 
по трубам 27-километровой м аги
страли, очистив ее от рж авчины  
и сора.

Т Е Л Е Ц Е Н Т Р  В Т А Ш К Е Н Т Е
Над вновь выст

роенным многоэтаж 
ным зданием растет 
180-метровая баш ня 
из металлических 
конструкций. Т аш 
кентцы с гордостью 
говорят: «Скоро бу
дем смотреть свои те
лепередачи».

Около 3 тысяч ж и
телей столицы Узбе
кистана приобрели

телевизоры. В теле
визионном центре 
идет монтаж специ
альной аппаратуры, 
изготовленной с уче
том последних дости
ж ений техники. Обо
рудую тся две сту
дии : основная —для 
постановки оперных 
и балетных сп ектак
лей и киносъемок; 
м ал ая  — для  лек

ций и докладов, вы
ступлений знатны х 
людей республики и 
для камерных прог- . 
рамм.

Телевизионные па* 
редачи из Таш кента 
будут принимать ж и 
тели  ближайш их 
промыш ленных горо
дов — Ч ирчика и 
лнги-Ю ля.

РОСТ ПРОМЫШЛЕННОЙ ПРОДУКЦИЙ на 65L
РО СТ ПРОИЗВОДСТВА РОСТ ПРОИЗВОДСТВА 
СРЕДСТВ ПРОИЗВОДСТВА t ПРЕДМЕТОВ ПОТРЕБЛЕНИЯ

( группа ж ) На7  О / о

Директивы X X  съезда КПСС по шестому пятилетнему плану опре

деляют рост промышленной продукции за пятилетие на 6 5  процен

тов, производства средств производства (группа « А » ) —  на 70
процентов и производства предметов потребления (гдуппа «Б ») —  
на 6 0  процентов.

Новое в торговле 
и общественном питании

Директивы XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
намечают дальнейш ее развитие 
торговли и общественного п ита
ния. В шестой пятилетке будет 
значительно расш ирена сеть ма 
газинов и лавок. Число рабочих 
мест в торговой сети за  пятиле
тие намечено увеличить не менее, 
чем на 40 прдцентов. Розничный 
товарооборот за  пятилетие увели
чится по сравнению с 1955 годом 
примерно на 50 процентов.

Сейчас в стране работаю т сот
ни магазинов без продавцов. Эта 
новая форма торговли получила 
широкое одобрение покупателей. 
В нынешнем году число таких 
магазинов увеличится до не
скольких тысяч.

Расш иряется сеть магазинов 
фасованных товаров. В нынеш 
нем году в расфасованном виде 
впервые продаются колбасные 
изделия порциями в 200, 250, 
300 и 500 граммов. В стеклян
ную тару начали  расфасовывать 
сметану и топленое маело.

Большое внимание уделяют 
торгующие организации вопросам 
технической оснащенности пред
приятий торговли и общественно 
го питания. Заводы торгового ма
шиностроения приступили к из
готовлению торговых автоматов. 
Покупатели получат возможность

без продавца приобрести через 
автоматы папиросы, спички, к а 
рандаш и, перья, тетради, блокно
ты, мыло, кондитерские изделия 
— конфеты, печенье, шоколад.

В 1056— 1960 годах предстоит 
открыть не менее тридцати ты- 
сяч  новых предприятий общ ест
венного питания, в том числе 23 
тысячи столовых. Новые кафе 
оборудуются по типу лучш их за 
рубежных предприятий. В ны 
нешнем году в Москве и Л енин
граде будет открыто несколько 
десятков таких  кафе. В 1960 году 
столовые, рестораны, каф е и з а 
кусочные долж ны  будут изгото
вить и продать вдвое больше 
блюд, чем в 1955 году.

Намного улучш ится качество 
обслуж ивания населения. Отпуск 
обедов на дом возрастет пример
но в четыре — пять раз. П ри ре
сторанах, кафе, столовых и зак у 
сочных открываю тся специально 
оборудованные комнаты отпуска 
обедов на дом. Будет организова
на такж е предварительная прода
ж а  абонементов на обеды и уж и 
ны для рабочих, служ ащ их и 
студентов.

В нынешнем году в- основном 
во всех столовых, закусочных, 
буфетах, кафе, чайцых вводится 
самообслуживание.



С вердловская область. Т рест «В ахруш евуголь» ведет 
откры тую  добы чу угля. Н а  угольны х разрезах  я  вскры ш 
ных работах  применяю тся мощ ные маш ины.

К оллектив треста перевы полнил план первых месяцев 
текущ его года.

Н а снимке: э к с к а в а т о р  «Э Ш -14/ 75» ЗЯ ПРреВЯЛКОЙ ПО
РОДЫ.
  * +------------------

В стороне от жизни коллектива
Недавно партийное бюро заво

да № I  заслушало отчет секрета
ря заводской комсомольской орга
низации т. Варакина.

Доклад и выступления присут
ствующих на бюро секретарей це
ховых комсомольских организа
ций свидетельствовали о том, что
в  р аб о т е  к о м и т е т а  ВЛКСМ и  ВС6Й

организации в целом, имеются су
щественные недостатки.

Плохо работают кружки комсо
мольского политпросвещения. Из
созданных в начале учебного года 
кружков, фактически работают 
только 2.

Мало внимания уделял комитет 
ВЛКСМ и производственной жиз
ни коллектива. Он допустил, что 
сквозная комсомольсво - молодеж
ная смена завода, работавшая по 
единому графику с комсомольско- 
молодежной сменой завода № 6, 
была распущена.

Несмотря на то, что в составе 
комитета имеются опытные това
рищи, не впервые избираемые на 
руководящую комсомольскую ра
боту, в том числе тт. Хавчук, 
Борзова, Зверева, Бурджиболян и 
другие, комитет ослабил свою ра
боту, его члены мало бывают в

I цехах, многие рядовые комсомОЛЬ-
! цы их не знают.

Руководство завода, идя навст
речу запросам молодежи, в одном 
из помещении оборудовало спорт
зал, где в зимнее время можно 
было проводить соревнования по 
волейболу, баскетболу и т. д. В 
результате отсутствия инициати
вы СО стороны комитета ВЛКСМ,
эта работа не проводилась.

Члены комитета не чувствуют 
ответственности аа порученное 
дело, не привлекают на помощь 
себе актив.

Секретарь комитета т. Варакин 
пытается всю работу проводить 
сам, зачастую многие из вопросов 
решает единолично, без участия 
членов комитета.

Комитету ВЛКСМ предприятия 
(секретарь т. Мальцев) было из
вестно такое положение, но он 
также не принял должных мер к 
тому, чтобы улучшить работу 
комсомольской организации на за
воде.

Партийное бюро завода, обсу
див доклад т. Варакина, наметило 
мероприятия по улучшению рабо
ты комсомольской организации.

П. Б унтуш кин.

Нужды жильцов одного квартала
Много неудобств приходиться 

испытывать жильцам дома 40, 
22 квартала. Бывшее общежитие 
абсолютно не приспособлено для 
нормальной жизни семейных лю
дей. Кухня одна на весь этаж, в 
плитах нет духовок, да и дрова 
хранить негде, так что пищу 
приходится готовить в комнате 
на электроплитке. Душ на одном 
из этажей неисправен, и жиль
цы не всегда имеют возможность 
помыться: одной душевой каби
ны явно недостаточно на 2-8 се
мей.

О неудовлетворительных усло
виях жизни в нашем доме прек
расно знают в домоуправлении 
и ЖКУ, однако коммунальники 
ничего не предпринимают, чтобы 
изменить что-либо в лучшую сто
рону. Домоуправление вспомина-

Внутриквартальные площадки1 
предназначены для отдыха жите- 
телей домов, их детей.

К сожалению, в некоторых 
кварталах дворы нельзя исполь
зовать для этих целей, так как 
их превратили в проезды для ав
томашин.

В таком положении очутились, 
например, жители квартала

ет о нас в том случае, если кто- 
либо опоздает уплатить кварт
плату. Кстати, и с кварт
платой не все ясно. За горячую 
воду, которой по-с'уществу поль
зуемся раз в неделю, мы платим 
такую же сумму, как и жильцы 
домов с квартирной системой.

Управдомами т. Мамченко обе
щала решить этот наболевший 
вопрос, однако и до сих пор он 
остается открытым.

Жилищно-коммунальному уп
равлению предприятия давно по
ра посерьезнев заинтересоваться 
бытовыми условиями жизни лю
дей этого дома и сделать все воз
можное для их улучшения. 

Телегина, Комаров, Царева, 
Крицкая, Попов, Вреднева, 
Соронина, Левченко, жиль
цы дома .V 40, 22 квартала.

¥
М  22. В доме Ха 39 расположено 
общежитие шоферов и здесь за
частую собирается по 8-—10 
автомашин. От постоянной езды 
внутриквартальные дороги все в 
ухабах, штакетник поломан, до 
поздней ночи раздаются звуки 
автомобильных гудков, нарушая 
покой жителей. Не поймешь даже, 
здесь жилой дом или гараж.

Н. Поленова, врач.

К поездке Н. А. Булганина  
и И . С. Х рущ ева в Англию

В редакции газет и в ТАСС об
ращаются советские граждане с 
просьбой сообщить о предстоящей 
по приглашению правительства 
Великобритании поездке Н. А. 
Булганина и И. С. Хрущева в 
Англию.

Как стало известно ТАСС из 
достоверных источников, прибы
тие советских руководителей в 
Англию намечается 18 апреля. 
Во время пребывания в Англии 
II. А. Булганин и Н. (5. Хрущев, 
в соответствии с программой, 
предложенной английским прави
тельством, будут иметь встречи и 
беседы с руководителями англий
ского правительства и политиче
скими деятелями Великобрита
нии. Имеется в виду также, что 
Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев 
посетят, помимо Лондона, Ха
руэлл, Оксфорд, Эдинбург, Бир- 
мннгам и некоторые другие горо
да. Предусмотрено, что советские
руководители посетят, в частно-
сад, центр по изучению атомной 
энергии в Харуэлле, Британ
скую промышленную ярмарку в 
Бирмингаме, побывают на базе 
Королевских Военно - Воздушных 
сил в Мареме.

Отъезд советских руководите
лей из Англии намечается на 27 
апреля,

В связи е предстоящей поезд
кой Н. А. Булганина и И. С. 
Хрущева в Англию в их адрес по
ступило много писем от учрежде
ний, общественных организаций 
и отдельных английских граж
дан. В этих письмах высказыва
ются пожелания, чтобы советские 
руководители во время пребыва
ния в Англии посетили некото
рые заводы, фабрики, учрежде

ния и имели бы встречи с отдель
ными английскими гражданами. 
Как сообщил Посол СССР в Вели
кобритании Я. А. Малик, много 
писем такого же характера по
ступило и в Советское посольст
во.

Корреспондент ТАСС обратился 
к Н. А. Булганину и Н. С. Хру
щеву с просьбой высказать свое 
мнение но этому вопросу.

Они сообщили, что вполне по
нимают пожелания тех антлий 
ских граждан, которые хотели бы 
встретиться с ними.

Советские руководители прида
ют важное значение предстоящим 
переговорам с руководителями 
правительства и общественными
деятелями Великобритании я в 
то же время они хотели бы иметь 
встречи с простыми людьми,
работающими на предприятиях я 
в учреждениях, так как рассмат
ривают такие встречи как одно 
из важных средств укрепления 
дружественных отношений между 
английским и советским наро
дами.

Программа пребывания совет
ских руководителей в Англии 
составлялась английской сторо
ной. В первоначальных наметках 
программы пребывания советских 
руководителей в Англии, наряду 
с беседами с официальными лица
ми, английской стороной предус
матривалось также посещение 
различных промышленных пред
приятий, учреждений и сельско
хозяйственных районов страны, 
в том числе предприятий в Шот
ландии и Уэльсе.

Для того, чтобы иметь воз
можность больше ознакомиться с. 
различными сторонами жизни

Англии, Н А. Булганин и Н. С. 
Хрущев выразили пожелание 
продлить срок их пребывания в 
Англии на 2 дня, имея в виду, 
что это дало бы им возможность 
более обстоятельно без спешки, 
вести переговоры с английскими 
руководящими деятелями, а так
же позволило бы больше посе
тить предприятий и учреждений 
в частности в Шотландии и 
Уэльсе. Но, несмотря на согласие 
■английской стороны продлить 
срок пребывания советских ру
ководителей в Англии, в прог
рамму все же не были включены 
посещение предприятий и уч
реждений в Шотландии и Уэльсе 
и встречи с населением, что вы
зывает сожаление. Более того, из. 
предложенной ранее английской 
стороной программы было исклю
чено ознакомление со многими 
намечавшимися промышленными 
объектами. В окончательной про
грамме, переданной английским 
МИД, предусматривалось посеще
ние предприятия в Бирмингеме, 
но почему-то в последние дни из 
программы исключено посещение 
и этого предприятия.

Н. А. Булганин и И. С. Хру
щев в беседе- с корреспондентом 
ТАСС заявили, что они глубоко 
благодарны гостеприимным анг
лийским гражданам за их любез
ные приглашения, но воспользо
ваться ими они не могут, так как 
в программу, составленную анг
лийской стороной, такие посеще
ния не включаются.

Видимо, в Англии имеются еще 
какие-то силы, которые не хотят 
допустить более широкого обще
ния советских руководителей с 
населением Великобритании.

К О М М Ю Н И К Е  
о подписании советско-румынского  

соглашения о культурном сотрудничестве
В результате переговоров меж

ду Советской и Румынской пра
вительственными делегациями, 
проходивших в обстановке ис
кренней дружбы и полного взаи
мопонимания, 7 апреля 1956 г. 
в Москве было подписано Согла
шение о культурном сотрудниче
стве между Советским Союзом и 
Румынской Народной Республи
кой.

Этим соглашением предусмат
ривается дальнейшее всесторон
нее развитие и укрепление куль
турных связей между СССР и 
Румынией, широкий обмен опы
том и достижениями в области 
культуры, науки, литературы, 
искусства, просвещения, здраво

охранения, физкультуры и спор
та и т. д.

Соглашение подписали: по
уполномочию Правительства Со- 
за ССР Первый Заместитель Ми
нистра Иностранных Дел СССР
В. В. Кузнецов, по уполномочию 
Правительства Румынской На
родной Республики —  Замести
тель Министра Иностранных Дел 
Румынии А. Мэлнэшан.

При подписании Соглашения 
присутствовали: с советской сто
роны —  заместитель Министра 
культуры СССР В. Н. Сурин, за
меститель Министра высшего об
разования СССР М. А. Прокофьев, 
заместитель Председателя Правле
ния ВОКС Н. А. Визжилин, заве

дующий договорно-правовым от
делом МИД СССР Г. И. Тункин, 
и. о. заведующего 5-м Европей
ским отделом МИД СССР К. Д. 
Девычкин, начальник Управле
ния внешних сношений Мини
стерства культуры СССР В. Т. 
Степанов, советник 5-го Европей
ского отдела МИД СССР Ю. Н. 
Черняков; с румынской сторо
ны —  Министр культуры РНР- 
К. Крэчун, первый заместитель 
Министра культуры РНР К. 
Присня, заместитель Председате
ля АРЛУС 0. Маноле, Посол Ру
мынской Народной Республики в 
СССР И. Раб, начальник Управ
ления Министерства культуры 
РНР И. Кришан, советник По
сольства Т. Влад .

ПОДПИСАНИЕ В П ЕКИ Н Е НОВЫХ СОВЕТСКО 
СОГЛАШ ЕНИЙ

ПЕКИН (ТАСС), В Пекине в ] мого сообщения по ней

КИ ТА Й С КИ Х

церемониальном зале Государст
венного Совета Китайской Народ
ной Республики были подписа
ны: соглашение об оказании Со
ветским Союзом помощи Китай
ской Народной Республике в раз
витии некоторых отраслей про
мышленности, которым преду
сматривается строительство 55 
новых промышленных предприя
тий дополнительно к 156 объек
там, сооружающимся в соответ
ствии с ранее заключенными со- 
ветеко - китайскими еоглашени- 
ми, и соглашение о строительст
ве железной дороги от Ланчжоу 
до Актогая и об организации пря-

в 1960
ГОДУ.

Соглашения подписали: по
уполномочию Советского Прави
тельства —  Первый Замести
тель Председателя Совета Минис
тров СССР А. И. Микоян и по 
уполномочию Правительства Ки
тайской Народной Республики —  
Заместитель Премьера Государст
венного Совета Китайской Народ
ной Ресфблики Ли Фу-чунь.

При подписании соглашений с 
советской стороны присутствова
ли: Председатель Президиума
Верховного Совета Узбекской 
ССР Ш. Р. Рашидов, Посол СССР 
в Китайской Народной Республи
ке П. Ф. Юдин и другие лица.

И З В Е Щ Е Н И Е
Сегодня, в 19 часов, в Доме 

партийного просвещения состо
ится общее собрание членов го
родского отделения Всесоюзного 
общества по распространению 
политических и научных знаний -- 
с повесткой дня:

«Об итогах учредительного 
съезда общества Российской Фе
дерации по распространению по
литических и научных знаний».

РЕДАКТОР В. П. БОГАТЫРЕВ,

Адрес редакция: Соцгород, проспект ии. Молотова, 3 (1 квартал, дом № Б-S ) телефоны редактора и заместителя 
002й8 Типография Облполиграфиздата

Семенова П расковья Василь
евна, прож. в Соцгороде, пос. 
Майск, ул. Связи, дом 8, кв. 3 
возбуждает дело о ,разводе о Се
меновым Вячеславом И ванови
чем, прож. в г. Рустави, ул, 
Строителей, дом 59, кв. 9.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 2-го участка города.

51-12 АТС
В т т  М 998


